

KKG KI Hajar Dewantara Wilayah II Kec. Tobadak Gelar Lomba Senam Anak Indonesia Hebat

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.KINERJA.CO.ID](https://mamujutengah.kinerja.co.id)

Feb 15, 2025 - 14:08



Penyerahan Hadiah Juara 1 Lomba Senam Indonesia Hebat KKG Ki Hajar Dewantara Wilayah II Kec.Tobadak

Mamuju Tengah – Dalam rangka meningkatkan minat dan bakat murid dalam bidang olahraga sekaligus sebagai salah satu bentuk dukungan program 7 kebiasaan anak Indonesia Hebat yang diluncurkan oleh Kemendikdasmen.

Kelompok Kerja Guru (KKG) Ki Hajar Dewantara Wilayah II Kec. Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat menggelar Lomba Senam Anak Indonesia Hebat.

Kegiatan yang dibuka oleh Plt Kepala dinas Pendidikan dan Kebudayaan Mamuju Tengah Marhudin S.Pd.i, M.M yang berlangsung di Gor Desa Mahahe Kec. Tobadak. Dengan tema “ Melalui Senam Wujudkan Generasi Indonesia Sehat dan Hebat” Sabtu 15/02/2025.



Dalam sambutannya Plt Kepala dinas mengatakan lomba ini luar biasa karena dari lima kecamatan yang ada di Mamuju Tengah baru Kec. Tobadak yang melaksakan, ini mendorong Anak-anak untuk lebih semangat, membuat Kesehatan dan perkembangan fisik anak menjadi lebih baik.

“ Selain mengembangkan komponen fisik dapat juga membangun kekuatan otot / tulang serta melatih keterampilan motorik, koordinasi dan keseimbangan,” ucap Marhudin.



Diakhir sambutan Marhudin berpesan kepada Kepala Sekolah dan Guru agar jangan berhenti untuk belajar dan berkolaborasi demi kemajuan pendidikan Mamuju Tengah

Sementara Koordinator Wilayah(Korwil) Kec. Tobadak Masturah S.Pd., M.Pd menjelaskan tujuan kegiatan untuk membentuk karakter, mendorong dan motivasi semangat juang peserta didik serta meningkatkan fisik dan mentalnya.



“ Senam Sehat bertujuan memperbaiki pola hidup sehat siswa melalui rutinitas olahraga yang terstruktur dan menjadi kewajiban di semua sekolah”, Terannya.

Pada kesempatan itu korwil mengimbau agar setiap kegiatan lomba dihadirkan orang tua sebagai salah satu bentuk apresiasi bahwa anak- anak kita punya

keberanian untuk tampil.

Perlu diketahui juara lomba Senam Anak Indonesia Hebat KKG Ki Hajar Dewantara wilayah II Kec. Tobadak :

Juara 1 UPTD SDI Polongaan

Juara 2 UPTD SDN Sejati

Juara 3 UPTD SDI Pandoandoang

Juara harapan 1 UPTD SDI Tasantung